令和6年度 中学部 平和集会

|年生

総合的な学習の時間で戦争をしていた頃の生活と 一学の生活を比べました。普段何気なくしていることは、 平和だからこそできていることに気づき、これからも平っれてあってほしいという領がを表現しました。平和 集会では、一人一人が平和だと思うことや平和のためにできることを発表しました。



3年生

3年生では県外や世界へと範囲を広げて学習しました。特攻隊や紛争など原爆以外でもたくさんの人や動物が命を失っていることに悲しい気持ちになりました。最後に「折り鶴」に平和の願いを込めて「武器より折り鶴を作ろう」とみんなで気持ちをひとつにしました。



2年生

1学期の総合的な学習の時間で「養崎県の平和」について学習しました。養崎市、大村市、佐世保市に分かれて、平和に向けた取組について調べました。自分たちが住んでいる養崎県でも知らないことがたくさんありました。平和集会ではそれぞれの市についてまとめた模造紙を見せながら発表しました。



『ピースをあつめて』

平和集会の前に中学部全員で鶴南版「平和の 対力を制作しました。平和学習を通して、戦争にかい で学び、平和の尊さを知り、平和だと思える瞬間や 平和のために自分にできることなど、一人一人が 分なりの平和への想いを言葉やイラストで表現しました。 た。参考いのない平和な世界になってほしいという思いを表現できました。

